
1 

 

SECRETARIA MUNICIPAL DE SERVIÇOS - Assessoria de Imprensa  2075-7242/7243  -  sescom@prefeitura.sp.gov.br 

 

 
 

Clipping 16/04 

 

Jornais e Revistas 
 
Agora SP 
 
Lixo 
Semelhantes à lei carioca existem várias em São Paulo sobre a questão do lixo e da 
conservação da cidade. Mas essas normas são feitas apenas para marketing e, por isso, até 
hoje, a capital paulista é uma sujeira só. 
 
Pedro Cardoso da Costa 
Interlagos – São Paulo/SP 
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Televisão e Rádios 

 
Âncora diz: "Senhor prefeito a Rua Augusta está um lixo" 
Emissora:Rádio Jovem Pan AM - SP 
Programa:Jornal da Manhã 
Tipo de Clipping:Rádio 
Data/Hora Fonte:16/04/2013 - 07:38 
Rua Augusta está um lixo 
http://www2.boxnet.com.br/pmsp/Visualizacao/RadioTv.aspx?IdClipping=23044264&IdEmpres
aMesa=&TipoClipping=A&Commodities=0 
 
 
Fim de semana marcado por audiências públicas 
Emissora:TV CÂMARA 
Programa:Jornal Câmara 2 Edição 
Tipo de Clipping:Tv 
Data/Hora Fonte:15/04/2013 - 18:30 
Elas são um importante meio de diálogo para discutir o plano de metas do Prefeito Fernando 
Haddad  e podem contribuir também com a revisão do plano diretor. Nabil Bonduki, vereador, 
diz que as discussões resultarão em melhores resultados. Conte Lopes também apoia a 
iniciativa. O subprefeito Edison Vianna, do Jaçanã, quer melhorias na habitação. O subprefeito 
da Sé, Marcos Barreto, também defende a reurbanização. Francisco Carlos, subprefeito da 
Mooca, diz que pode-se fazer projetos habitacionais para o direcionamento do plano diretor. O 
vereador Paulo Frange defende demolição e reconstrução de hospital. Também é citado o Arco 
do Futuro, promessa de campanha de Haddad. 35 audiências públicas acontecerão para 
debatar o plano diretor. O secretário municipal de Serviços, Simão Pedro, fala da importância 
das audiências públicas.  
3 subprefeituras. Fernando Haddad. Plano diretor. Interação popular. Sonora / Nabil Bonduki. 
Cita secretaria de planejamento. Sonora / Ver. Conte Lopes. Déficit habitacional. Sonora / 
Rosana (movimento moradia para todos). Sonora / Edison Vianna (subprefeito Jaçanã/ 
Tremembé). Sonora / Marcos Barreto (subprefeito Sé). Sonora / Francisco (subprefeito 
Mooca). Sonora / Teresinha Bezerra (moradora de Itaquera). Sonora / Ver. Paulo Frange. 
Sonora / subprefeito Itaquera ? Guilherme de Paula. Sonora / Simão Pedro (secretário de 
serviços). Cita secretaria de planejamento 
http://www2.boxnet.com.br/pmsp/Visualizacao/RadioTv.aspx?IdClipping=23040470&IdEmpres
aMesa=&TipoClipping=V&Commodities=0 
 
 
Fim de semana é marcado por audiências públicas em 13 subprefeituras 
Emissora:TV CÂMARA 
Programa:Jornal Câmara 1 Edição 
Tipo de Clipping:Tv 
Data/Hora Fonte:15/04/2013 - 13:00 
Elas são um importante meio de diálogo para discutir o plano de metas do Prefeito Fernando 
Haddad  e podem contribuir também com a revisão do plano diretor. Nabil Bonduki, vereador, 
diz que as discussões resultarão em melhores resultados. Conte Lopes também apoia a 
iniciativa. O subprefeito Edison Vianna, do Jaçanã, quer melhorias na habitação. O subprefeito 
da Sé, Marcos Barreto, também defende a reurbanização. Francisco Carlos, subprefeito da 
Mooca, diz que pode-se fazer projetos habitacionais para o direcionamento do plano diretor. O 
vereador Paulo Frange defende demolição e reconstrução de hospital. Também é citado o Arco 
do Futuro, promessa de campanha de Haddad. 35 audiências públicas acontecerão para 

http://www2.boxnet.com.br/pmsp/Visualizacao/RadioTv.aspx?IdClipping=23044264&IdEmpresaMesa=&TipoClipping=A&Commodities=0
http://www2.boxnet.com.br/pmsp/Visualizacao/RadioTv.aspx?IdClipping=23044264&IdEmpresaMesa=&TipoClipping=A&Commodities=0
http://www2.boxnet.com.br/pmsp/Visualizacao/RadioTv.aspx?IdClipping=23040470&IdEmpresaMesa=&TipoClipping=V&Commodities=0
http://www2.boxnet.com.br/pmsp/Visualizacao/RadioTv.aspx?IdClipping=23040470&IdEmpresaMesa=&TipoClipping=V&Commodities=0
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debatar o plano diretor. O secretário municipal de Serviços, Simão Pedro, fala da importância 
das audiências públicas; subprefeituras da zona leste e norte da cidade; participação dos 
vereadores; (imagem/sonora) Edison Vianna Jr. Subprefeito Jaçanã/Tremembé; 
(imagem/sonora) Marcos Barretos, Subprefeito Sé; (imagem/sonora) Francisco Carlos Ricardo, 
Subprefeito da Moóca; Vereador Paulo Frange; Arco do Futuro; Vereador Alessandro Guedes; 
Itaquerão; Copa do Mundo; (imagem/sonora) Guilherem de Paula e Silva, Subprefeito Itaquera; 
http://www2.boxnet.com.br/pmsp/Visualizacao/RadioTv.aspx?IdClipping=23039376&IdEmpresa
Mesa=&TipoClipping=V&Commodities=0 
 

 

http://www2.boxnet.com.br/pmsp/Visualizacao/RadioTv.aspx?IdClipping=23039376&IdEmpresaMesa=&TipoClipping=V&Commodities=0
http://www2.boxnet.com.br/pmsp/Visualizacao/RadioTv.aspx?IdClipping=23039376&IdEmpresaMesa=&TipoClipping=V&Commodities=0

